
12 Pièces

257 m²

Réf. 7120267

1 750 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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Magnifique Mas authentique situé dans un quartier paisible, accessible

à  pied  du  village  de  Roquefort  les  Pins.La  maison  d'environ  258  m²,

dont le charme d'origine a été préservé, est composée comme suit :Au

rez-de-jardin  :  salle  à  manger  et  salon  avec  accès  direct  au  jardin,

cuisine avec arrière cuisine, bureau.Au rez-de-chaussée : couloir central

donnant  accès  aux  chambres  principales  avec  salles  de  bains

attenantes, dressing et buanderie.Au 1er étage :  5 chambres, 2 salles

de  douche,  une  bibliothèque/bureau.Magnifique  terrain  de  2  771  m²

avec les jardins orientés sud-est, terrasses, coin ...

Superb  mas  located  in  a  peaceful  area,  yet  walking  distance  to  the  village  of

Roquefort  les pins.The house, that  has kept  its  original  charm, offers around 258

sqm  of  living  space  and  is  composed  as  follows  :On  the  ground  floor  :  central

hallway giving access to the master bedrooms with ensuite bathroom, dressing and

laundry room.On the top level : 5 bedrooms, 2 shower rooms, independant toilet,

library  room/office.On  the  garden  level  :  dining  room  and  living  room  with  direct

access to the garden, kitchen with back kitchen, office.Beautiful land of 2,771 sqm

south east facing, charming ...
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